SISTEMA PENITENCIARIO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL









311 cm²

Página: 11

1/2

SEGUNDA VUELTA La izquierda en la CDMX no está peleada con la inversión

Por Luis Muñoz

A fin de desmitificar la relación con los empresarios y sectores privados", la coordinadora de la bancada de Morena en el Congreso de la Ciudad de México, Xóchitl Bravo Espinosa, se reunió con representantes de los principales organismos empresariales que integran el Grupo de los 9 (G9).

Con el propósito de intercambiar puntos de vista sobre diversos temas, como sustentabilidad, desarrollo urbano, economía y seguridad, las y los diputados locales de la Transformación llevaron a cabo dicha reunión, en la que Bravo Espinosa resaltó que si bien el compromiso de su bancada es con los derechos de los habitantes de esta metrópoli, también se busca estrechar los lazos con el sector empresarial.

Queremos, dijo en su exposición, "desmitificar la relación con los empresarios y los sectores privados... hay quienes piensan o imaginan que por ser de izquierda o de Morena no tenemos que vincularlos con la iniciativa privada, pero no coincidimos en eso, por el contrario, si unimos fuerzas y trabajamos en conjunto, el bien será para toda la población".

En ese contexto, la diputada Bravo hizo un llamado a los miembros del G9 a presentar ante el Congreso capitalino propuestas concretas en los rubros de su interés, con el objetivo de que las y los legisladores tengan la posibilidad de analizar su factibilidad. Por eso es fundamental que abramos estas mesas de trabajo con los empresarios.

Por su parte, la diputada Elvia Estrada expuso que las empresas privadas son fundamentales para el desarrollo económico y social de la Ciudad de México. "El trabajo que realizan en los diferentes sectores es una pieza clave no solo para la economía de esta urbe, sino para todos los que vivimos aquí (...). Todos queremos una ciudad con inversión, sustentable, y que crezca en todos los rubros de manera equilibrada con el medio ambiente", señaló la Vicecoordinadora del PVEM.

A su vez, el diputado Ernesto Villarreal afirmó que la 4T se ha acercado a los empresarios, a quienes hay que reconocer la importancia de su actividad, pues generar mejores condiciones para los empresarios, los industriales y los comerciantes se traduce en mejores condiciones para los ciudadanos y los trabajadores".

El diputado Alejandro Carbajal externó la importancia de la colaboración entre los Poderes Ejecutivo y Legislativo con la IP, porque eso permite generar políticas públicas que contribuyan al bienestar de la ciudadanía.

"Debemos decir que la izquierda no está peleada con la inversión. Tenemos 20 años gobernando la ciudad y sigue ese mito, esa leyenda urbana que hay que desmentir. Lo que buscamos es que haya una repartición equitativa de la riqueza", aseveró el Coordinador de la Asociaciones Parlamentarias Progresista de la Transformación (APPT).

PIDEN JUZGAR CON PERSPECTIVA DE GÉNERO

La diputada Rebeca Peralta hizo un respetuoso exhorto al presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México, Rafael Guerra Álvarez, a que en el ámbito de sus atribuciones continúe los trabajos para juzgar, con perspectiva de género, los asuntos pendientes de sentencia de las personas en estado de reclusión, especialmente la población femenil.

La legisladora explicó que al referirse a una persona en estado de reclusión, debemos entender que detrás de cada número en una estadística, hay una historia de vida interrumpida, de sueños postergados y de familias separadas.

La prisión preventiva prolongada es una deuda pendiente con la justicia y la dignidad humana, señaló.

El ingreso al mundo carcelario implica una transformación radical en la vida de una persona; al ser encarcelada, comienza una resignificación de la propia identidad, asociada a un rígido esquema de uso de espacios y de tiempos que le impone una institución.

Esto, sin dejar de mencionar que la realidad de la vida como la conocían, también cambia en muchos de los casos para todo su entorno.

El Alto Comisionado de Naciones Unidas en Materia de Derechos Humanos, de manera reiterada ha señalado que las prisiones en México albergan principalmente a personas en situación de pobreza y marginación, que enfrentan una mayor vulnerabilidad debido a las difíciles condiciones en las prisiones.

La diputada Peralta dijo que, en el caso de la Ciudad de México, la Dirección Ejecutiva de Asuntos Penitenciarios reconoce que la población procesada de 2020 al 15 de agosto del año, es de poco más de treinta y cuatro mil personas recluidas. De este universo, tres mil son mujeres.

De lo anterior debe llamarnos la atención que el número de mujeres en reclusión sin sentencia se ha incrementado, pasando de 557 en el 2020 a 661 en lo que va de 2024.

En este contexto, señaló ante sus pares en el Congreso: "Somos herederos de esta nueva transformación y continuidad de mejoras a nivel nacional. Nuestra Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo está comprometida con nuestra Nación y tiene muy clara la renovación que requieren los centros de reclusión".





MEX Diario Imagen Sección: Opinión 2024-10-28 03:50:12

311 cm²

Página: 11

2/2

Una prueba de lo anterior, observó, es la implementación del "Plan Integral para el Fortalecimiento del Sistema Penitenciario", que forma parte de sus primeros cien compromisos.

Im0007tri@yahoo.com.mx





ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

- X @SSC_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia_cdmx
 - Secretaría de Seguridad Ciudadana

d @ssc_cdmx